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令和 4 年度 PTA 臨時総会集計結果のご報告

国立二小 PTA

令和 4年度会長

日頃より PTA 活動にご理解、ご協力をいただきまして、ありがとうございます。

先日実施いたしました PTA 臨時総会の表決、集計結果をご報告いたします。

記

PTA 会員数：406 名（教職員 23 名、保護者名 383 名※） ※家庭数

書面表決回答数：201 名

PTA規約第22条・第23条に基づき、上記2議案が可決されたことをご報告いたします。

なお、書面表決書でいただきましたご質問につきましては以下、回答させていただきま

す。

＜ご質問＞

・第１号案について、金銭面での承認はいたします。しかしながら、次のような懸念があ

ります。今後は学校側の印刷機と共有するとのことですが、印刷機会が減っているとは

いえ、学校側の印刷のタイミングと被ったりすることもあるかと思います。お互いに気を

遣ったり、タイムロスになる等使いづらくなるようなことはないのでしょうか。また、共有す

る印刷機のそばに、印刷物を PTA準備室に運ぶまでの一時的な置き場(作業台のよう

な物)も確保できるのでしょうか。役員の方々が作業しやすい環境が維持できることを望

みます。

議案番号 議案 承認 不承認

第 1号議案
印刷機購入積立金・印刷維持費の

積立中止および使途について
201 0

第 2 号議案 PTA会費の減額について 201 0



＜回答＞

学校側と印刷機を共用するにあたっては使用する時間や使用上のルールを決めるなど、

学校側と細かい取り決めをした前提での運用と考えております。また、使用上、不都合

があった場合には都度学校側と相談し、進めてまいりたいと思います。

現時点では PTA所有の印刷機がまだ稼働可能な状況であり、喫緊に迫られている状

況ではないため、検討を重ね、ルール決めを行いたいと考えております。

他、様々なご意見をいただきまして、ありがとうございました。今後の参考にさせてい

ただきます。

この度はお忙しい中、臨時総会の開催にご協力いただきまして誠にありがとうござい

ました。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

以上


